



南選手

とにかく試合ができるようになったのが嬉しいですね。試合をするためにサッカーをやっているのです。

笠原選手 自分にとって社会人サッカーデビューの年なので、無観客でも試合ができるようになって良かったです。

応援してくれる皆さんに結果で応えたい

「サッカーができるようになった喜びが皆さんから伝わってきます。今季の意気込みを聞かせてください。」

笠原選手 チームとしては残りの試合を全部勝つこと、個人としては毎試合活躍することです。
都並選手 キャプテンとして

チームを引っ張っていく立場なので、ケガなくグラウンドに立ち続けていきたいですね。コロナの影響もあって今季の試合は今のところ無観客。サポーターの皆さんと触れ合う機会が少ないですが、チームとして結果を出し続けることで、応援してくれる皆さんに応えていくしかないと思っています。そのためにも、毎試合勝ちを目指してしっかりとやっていきたいと思っています。

選手の熱量を肌で感じられる距離感が魅力

「サポーターの皆さんからの応援は力になりますよね。早く無観客試合が解除されるといいのですが。このみらい平グラウンドで試合を観戦することの魅力はどこにあると思いますか。」

小島選手 Jリーグのスタジアムだと、遠くからしか見えないんですが、このみらい平グラウンドなら、選手が話していることもわかるし、戦っている姿が間近で見られます。

笠原選手 ゴールの喜びや選手の熱量が肌で感じられるところも魅力だと思います。

都並選手 みらい平地区は人口が増えている地域。僕たちがホームゲームで結果を出すことで、たくさんの人にまた見に来てもらえる。みらい平グラウンドが地域の人たちの集まれる場所になって、サッカーを通じた新たなコミュニティにしたい。たらいと思っています。

感動を与えられるプレーを

「サッカーを共通の目的にした新たなコミュニティ、素晴らしい

と思います。そうなればまさに地域に根付いたサッカークラブですよ。最後に、応援してくれるサポーターの皆さん、この記事を読んでアイデンティに、一言お願いします。

南選手

自分たちを知ってもらえるよう、気持ちで負けないプレーをして、まずは結果を出していきたいと思っていますので、応援よろしくをお願いします。

小島選手 感動を与えられるようにしっかりとプレーしたいと思っていますので、無観客が解けたらぜひ、みらい平グラウンドに試合を見に来てください。

都並選手 昨年は市の「LIVE IN TSUKUBAMIRAI」のポスターのモデルをさせてもらいました。それがきっかけで市民の方から声をかけてもらうこともあり、このクラブのことを少し知ってもらえたのかなと思います。次は、試合を見に来てもらいたいです。真剣な自分たちやおもしろい自分たちも、グラウンドに来てもらえたら知ってもらえるので。ぜひ、応援よろしくをお願いします。

「ありがとうございました。」



つなみ ともや MF 都並 智也選手

背番号は 14 番、利き足は右。



かさほら たいせ MF 笠原 大聖選手

背番号は 16 番、利き足は右。



こしば まさのすけ FW 小島 正之介選手

背番号は 11 番、利き足は左。



なみ しょうたろう FW 南 将元選手

背番号は 27 番、利き足は右。